
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

12月です。寒冷の候、いよいよ今年も終わろうとしています。

今年は皆様にとってどんな年だったでしょうか？

年々、月日の経過が早く感じられるのは私だけでしょうか？

日本シリーズは阪神の勝利となり御堂筋、三宮で行われた阪神、オリックスのリーグ優勝

パレードは約100万人の人出があったそうで、関西が大いに盛り上がる中、ヴィッセル神戸の

J1リーグ優勝もあり、盆と正月が一緒に来たようだとの声も聞かれました。

また、12月12日に清水寺では今年の漢字が発表されますが、皆様の今年は漢字一文字で表すと

どんな漢字になりそうですか？私的には「痛」になるでしょうか？6月頃から右膝が痛くなり、

8月には、入院そして手術となり、3か月経った今でも、階段の上り下りに苦労し、痛みもまだ

残りまさに今年後半は痛みとの戦いとなっています。

来年には完治するのを願っていますが、左膝も痛みがあり、どうなることやら心配です。

新年に期待したいものです。

皆様にとっても来る新年が良き年でありますようにと願っております。

また今年もご支援ご協力ありがとうございました、来年もよろしくお願いいたします。

シルバーカレッジ垂水区会　令和5年度会長　幸田正利
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